



学校だより 6月 第346号

令和元年5月31日 発行

横浜市立六つ川西小学校 (TEL) 742-6301 (FAX) 743-2394

URL <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mutsukawanishi/index.html>

六つ西の素敵、みつけた！

副校長 堀江 公子

新元号「令和」がスタートして、1か月が過ぎようとしています。5月とはいえ、日中は夏を思わせるような暑さが続いておりますが、保護者の方々、地域の皆様にはいつも本校の教育活動にご理解ご支援をいただきありがとうございます。4月に本校に赴任いたしました、副校長の堀江公子と申します。よろしく願いいたします。

さて、5月15日に交通安全教室がありました。前日からの雨のため、当日は1年生と4年生が参加し体育館で行いました。小学校に入学して自分たちで登下校し始めた1年生には、安全な歩き方、行動範囲がさらに広がる4年生には、正しい自転車の乗り方などを南警察の方々が丁寧にご指導くださいました。子どもたちも日頃の自分たちの歩き方や自転車の乗り方を見直し、安全について考える時間となりました。安全教室終了後、指導員の方々からは、「子どもたちが元気よく積極的に質問する態度に感心しました。」「六つ川西小はいい学校だなあ、とみんなで話していたんですよ。」とお褒めの言葉をいただきました。当日は、校外委員の保護者の方も多数お集まりくださり、ありがとうございました。

それから1週間後の5月22日、24日には体カテストがありました。六つ西支援ボランティアの方や保護者の方も来校して下さり、子どもたちの様子をみていただきました。体カテストでは、「きらきら活動」のペア学年でいろいろな種目に取り組みました。そこでは6年生が1年生に優しく声をかけたり、5年生が3年生をしっかりリードしたり、4年生が2年生にやり方を教えてあげたりする頼もしい姿が見ら

れました。また、下級生はとても嬉しそうにお兄さんやお姉さんと仲よく活動できました。きらきら活動の時間だけではなく、休み時間も自分たちから声をかけペア学年と遊ぶ様子も見られます。

私が六つ川西小の子どもたちと出会って2か月、様々な場面で子どもたちのよさを見つけることができました。元気に挨拶ができる子、困っている友達に「どうしたの」と声をかける子、「実がなってるよ」「メダカがいるよ」と気付いたことを嬉しそうに話してくる子。どの子どももきらきら輝いています。

先日、育てている植物に水やりを終えた子どもたちが、使ったじょうろを片付けていました。じょうろをきちんと揃えて並べていたことにも感心しましたが、子どもたちが教室に戻ろうとする脇にスコップが落ちていました。その子どもたちは当たり前のようにそのスコップを元のところに戻し笑顔で教室に帰っていきました。とっても素敵な子どもたちだなと私も笑顔になりました。

一人ひとりたくさんのおよさをもった子どもたち。六つ西の素敵でかわいい子どもたち。様々な人との関わりのなかで、子どもたちは相手や自分のよさに気付き、みんなで何かをやり遂げる楽しさや喜びを感じ成長していくものだと思います。こんな素敵な子どもたちが、さらにかがやき 互いの存在を大切にしながらひびきあえるよう、職員一同子どもたちとともに成長していきたいと願う毎日です。今後とも、引き続き本校の教育活動にご協力をよろしく願いいたします。